



Preselección nacional femenina de voleibol realiza entrenamiento de altura en Perú

A más de 2 000 metros sobre el nivel del mar, las muchachas que dirige Juan Carlos Gala se anotaron dos éxitos por 3-0. El último de ellos fue con parciales de 25-19, 25-21 y 25-23, frente al elenco local

Publicado: Lunes 04 abril 2011 | 08:53:44 pm.

Publicado por: Raiko Martín

Nuestra preselección nacional femenina de voleibol continúa su alistamiento en condiciones de altura en la ciudad peruana de Caraz. Allí, las cubanas volvieron a derrotar en par de ocasiones a la escuadra juvenil local durante el fin de semana.

A más de 2 000 metros sobre el nivel del mar, las dirigidas por Juan Carlos Gala se anotaron dos éxitos por 3-0. El último de ellos fue con parciales de 25-19, 25-21 y 25-23, frente al elenco local que se prepara para el Mundial de la categoría, precisamente con sede en Perú durante el próximo mes de julio.

Los reportes consultados señalan que otra vez Gala alineó a las juveniles convocadas para esta preparación. Se trata de Rossana Giel, Daymara Lescay, Alena Rojas, Dayamí Sánchez y Emily Borrell. Seguramente, esa será la base del equipo cubano que participará en la cita universal.

Según fuentes de la federación local, los últimos duelos frente a los combinados peruanos se efectuarán en Lima el próximo jueves, tres días antes de regresar a casa.

El resto de nuestras juveniles, bajo el mando de Wilfredo Robinson, viajará próximamente hacia la ciudad mexicana de Baja California, México. Allí realizarán una base de entrenamiento y varios topes frente a las formaciones anfitrionas, que en breve estarán asesoradas por el profesor Eugenio George.

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde